

国際ロータリー会長  
ウィルフリッド J.ウィルキンソン  
地区ガバナー  
渡辺 敏彦  
北クラブ会長  
山中 正  
幹事  
小林 繁男  
SAA  
安田 貞夫



# 三条北ロータリークラブ週報

例会日 2007.8.21 累計 No.1002 当年 No.7

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30  
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114  
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488  
ホームページ: <http://www.sanjo-nrc.org>  
メールアドレス: [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

本日の出席:  
68名中47名  
先々週の出席率:  
68名中66名97.06%  
(前年同期75.0%)

7月の出席状況:  
会員数68名例会数5回  
平均出席率83.23%  
(前年同月82.08%)

## 先週のメイクアップ:

8月 8日表彰新議員会  
中條耕二さん、斎藤 正さん  
9日三条東RCへ  
洲岡 茂さん  
9日クラブ奉仕委員会(新潟)  
駒形 実さん  
13日三条南RCへ  
大野新吉さん、石川勝行さん  
15日三条RCへ  
坂本勝司さん  
16日三条東RCへ  
山上茂夫さん、中條耕二さん  
樋口金占さん

## 14日記帳受付:(敬称略)

三条RC 石橋育於、丸山行彦  
若月八十彦、加藤紋次郎  
三条南RC 西巻克郎

## 本日の行事:

卓話「地区ガバナーの大任を終えて」  
中條耕二パストガバナー

## 「ロータリーの友」8月号紹介

- \*縦組み 30頁  
中條耕二会員メッセージ
- \*縦組み 32頁  
表紙の解説
- \*横組み 7頁  
国際大会写真

## 会長挨拶

山中 正会長

中條先輩(ガバナー)ご苦勞さまでした。



戦後 62 年、戦争を知らない世代の私でも 8 月になると先の大戦で亡くなりました多くの方々の犠牲と悲しみの上に今日の日本国、私たちの繁栄と幸せがある事を実感します。犠牲になりました方々とそのご家族の想いに心を寄せれば、今、私たちに出来る事とは何か?.....やるべき事が沢山あるわけですが、そのひとつとして、我々ロータリアンはロータリー活動を通して地域社会で、また地球的規模で奉仕活動をする事も、大変意義あるものと考えます。

先週の 14 日はお盆という事で例会はお休みでした。本日もメンバーの皆様には残暑厳しい中を例会にご出席頂き誠に有難うございます。さて、来る 9 月 1 日は第四分区の IM が藤井 AG の下、分水 RC の主管で開催されます。各クラブには 50% の出席要請となっております。既に登録料は払い済みしておりますが、実質、当クラブからの参加者は 50% の 34 名に現在至っておりません。主催者側は登録料を頂いて参加者が少ないほうが予算面で助かる訳ですが、やはり開催趣旨から考えれば実質出席が望ましい訳です。不参加となっております方も、出席枠が残っておりますので再度、日程調整して頂きご参加をお願い致します。事務局までご連絡下さい。

そして、地区大会のご案内も届いております。開催日は 11 月 18 日です。新潟で開催されます。記念講演は竹中平蔵氏が予定されております。70% の出席要請が来ております。日程の調整をして頂き大勢の方のご参加をお願い致します。

さて、本日の例会は中條 PGB に卓話をお願いしております。創立 20 年の歴史の中で我が三条北 RC がガバナーを誕生させた事は快挙であり地区内外に三条北 RC の存在を大きく知らしめました。当然、斎藤地区幹事を中心に各副幹事等、ガバナー事務所スタッフのご努力と、ガバナー事務所をバックアップしてまいりました我が三条北 RC の当時の小林会長以下、メンバーの皆様方のお力も大きいものがございますが、なによりも中條先輩のロータリーを想う『情熱』があったからこそと思います。故、野沢ガバナーの時代に中條先輩は第四分区の AG でございました。当時のクラブ会長は木宮さん、私が幹事でした。木宮会長は私に「中條 AG が分区内の各クラ

ブを訪問する際、一人で訪問するだけでなくメンバーを同行させたい」と申されました。そして、私の方でスケジュール表を作り新会員及び比較的在籍年数の少ない会員から同行して頂きました。そして、同行して頂いたメンバーの感想をクラブ週報に掲載致しました。同行頂いたメンバーには大変勉強になったと思います。おそらく、区内初めての試みでした。私も3クラブご一緒させて頂き、大変勉強になりました。私が知る限り、中條先輩は第四分区歴代AGの中で最高のAGとしての職務を遂行されたものと思います。おそらくその時から中條先輩はガバナーの階段を上り始めていたのでしょう。AGの時代、ガバナーの時代、色々と思い出も多いと思います。本例会は中條PGからお話を頂戴し、ロータリーへの情熱をメンバー一同で分かち合いたいと思います。



## 幹事報告

小林繁男幹事

- ・第4分区藤井AGより  
区内会長会議のご案内  
日時 2007年8月24日(金) 18:30  
会場 二洲楼
- ・新潟県共同募金会三条支会より  
三条支会委員会開催のご案内  
日時 2007年9月4日(火) 13:30~  
会場 三条市総合福祉センター
- ・神田敬宏会員より 代表取締役社長就任の  
挨拶状が届いています

## 委員会報告

社会奉仕委員会

今年度社会奉仕事業を「食育」をテーマに考えております。三条市主催の「しみん食育のつどい」があります。是非参加してみてください。

8月25日(土) 12:00~

於 三条市総合福祉センター

## ニコニコボックス：21日現在累計249,000円

- 齊藤 興一君 中條耕二さんご苦勞様でした。私用の為早退させていただきます。よろしくおねがいします。
- 小林 満君 中條ガバナー1年間ご苦勞様でした。阿部ボックス委員長に協力！！
- 星野 義男君 中條パストガバナーご苦勞様でした。今日の卓話に感謝して！！
- 今井 克義君 握手に感謝
- 佐藤 弘志君 中條さん大役ご苦勞様でした。
- 笹原 壯玄君 中條パストガバナー無事に大任完了してお疲れ申し上げます。  
(我々の業界では先輩に向かってこの様に挨拶致します)
- 佐藤 啓策君 中條パストガバナーの卓話拝聴させていただきます。
- 大野 新吉君 中條さん大変ご苦勞さまでした。第2560地区ガバナーとして、全てのイベントを網羅され、入会当時の良きロータリーを思い出させていただきました。ネジのゆるんだ？ロータリーに本来のロータリーの旋風を巻き起こしてくださいました。大変ありがとうございました。合掌
- 堀川 正幸君 北海道登山旅行で楽しく充実したお盆でした！
- 小林 繁男君 中條さん大変お疲れ様でした。
- 安田 貞夫君 //

本間 重満君 中條さん大変お疲れ様でした。

樋口 金占君 BOXに協力

青木 省一君 //

柄沢 憲司君 //

丸山 達夫君 //

阿部 勝子君 卓話「地区ガバナーの大任を終えて」中條さんご苦労様でした。楽しみに聞かせて下さい。

## 米山奨学ボックス

中條 耕二君 本日から毎月1万円づつ（来年の6月までに）功労者達成に向けて寄付させていただきます。

笹原 壯玄君 米山奨学に協力して

山本 賢君 月に1回は皆様の前で米山BOXの話をしていきたいと思えます。渡辺GBの目標達成に向けて毎回少しでも協力をお願いします。

## 卓話

### 中條耕二パストガバナー

#### 地区ガバナーの大任を終って



2007.6月末日でゴールイン、7月に入り、日が経つにつれて、地区ガバナーとしての一年間、知力、体力ともにはない私に対し

て、三条北クラブの齋藤地区幹事、小林直前会長始め会員の皆様には多大なご協力、ご支援、ご指導を頂き、感謝とお礼を申し上げます。

そして本日は山中会長より、プログラムとして貴重な機会を与えていただき、心から感謝、感激している所であります。

一昨年のノミニー、昨年のエレクト時代から「ロータリーの出会い」を強く感じました。振り返って同期ガバナー、地区内の多士済々の方に出会う機会に恵まれたことが第一に挙げられます。

印象的なことを挙げてみますと、

RI 第2560地区として2006.8月に第5010地区のロシアカムチャッカ訪問の旅の実施、拉致被害者家族との面談、そして人道的支援

との立場からの全国規模の募金活動、ロータリーの全国の組織力の強さを再認識しながら、1,173万余の浄財を、横田滋さん・早紀江さんご夫妻へ差し上げ、拉致家族会の皆さんを激励できたこと。

なんとと言っても、

増強全国ナンバーワンを目指したこと、三条東ロータリークラブ誕生、40名にのぼる会員の拡大の達成と喜び、そして純増107名の成果で全国34地区の一番になった事。

1クラブ1訪問の徹底、公式訪問での57クラブの会員諸兄との語り合えた事、7地区IMのアシスタントガバナーから快くご招待を受けて、皆出席させていただいた事、クラブの周年記念行事の出席と、三条東クラブの認証状伝達式の歴史的行事に参加、ライラ研修、ローターアクトの行事に招かれ出席、ソルトレイクの国際大会への参加等、時間と体力との勝負、全力疾走の連日であり、地区大会、地区協、PETS、どの活動も千載一遇のチャンス、一期一会の出会いの場でありました。

しかも今までにない家内同伴もあったり、ロータリー家族を実感し、深い友情を受けながら永遠に忘れることのできない充実した、意義ある一年でありました。

このような貴重な立場をお与えいただいたことに、ホームクラブの三条北ロータリーク

ラブの皆様を始め、多くのロータリアン諸兄に改めて敬意を感謝と共に厚くお礼を申し上げます。

増強を達成したのは2地区のみ

第 2560 地区 (新潟) 第 2840 地区 (群馬)  
純増日本全国 3 4 地区 ナンバーワン達成

総合計 全国 34 地区 2,331 クラブ  
-1,498 名 32 地区マイナス  
女性 7/1 508 名 6/E +21 名  
全国会員数 2007.6.E 97,239 名  
内女性 3,656 名

まとめ

1. 2 地区 新潟県・群馬県のみ増強  
あと 32 地区マイナス合計 1,498 名  
約 1,500 名の減  
小さい 1 地区に相当する減少  
退会防止に (9,028 名の退会者数) 力を入れる必要あり。
2. RI 第 2560 地区の日本一の増強の要因は、三条東クラブの 40 名の増強と共に、地区の 57 クラブの増強のお陰であり、増強に力を入れていただいたクラブ、会員に心から感謝。  
正に率先して、奉仕・友愛・感謝であった。
3. 去る 8 月 4 日 (土) 新潟で開催された第 3 回地区運営会議で、会員増強について、地区日本一を引き継ぐとのこと、心から協力を惜しまず、期待してやまない。

最後に

06~07 年度 RRIMC 会員増強退会防止担当  
亀岡 弘殿の 2006~07 の最終報告の一文を載せてみました。

2006~07 年度 2 月と 5 月末日には 10 万人台を回復しましたが、6 月末日には 10 万台を大きく割り込み 97,239 人となりました。第 1 ゾーンを除き他のゾーンは 2005~06 年度に比較してマイナスが大きくなっています。

第 1 ゾーン第 2560 地区と第 2840 地区の 2

地区が会員を増やし、特に第 2560 地区が純増 107 人を達成したことは誠に素晴らしいもので、近年日本 34 地区中このような純増を成し遂げた地区は他にありません。

以上のように亀岡 弘殿 国際ロータリーの会員増強委員が述べておられます。これも偏に地区並びに三条北クラブの皆様のお陰と思っております。ありがとうございます。

ロータリークラブに入ったメリット

1. 日々を充実させるよい習慣が身につく。時間の使い方、仕事の仕方、考え方を若いうちに良い習慣となる。  
例えば、時間厳守の習慣を養う。  
時間を守る習慣を身につけると、他人から信頼される。ロータリーは時間を守ることから始まって、時間どおりに終る。
2. ロータリークラブに席をおくと、毎週の出会の中で、自分以外の人との比較ができ、自分をみつめ直すことができる。  
例えば奉仕の実践を通じて、恵まれていること、自分を知る、そして多くの知識を得ることができる。
3. ロータリーに入会して、人と共に活動し、一人ひとりの人生観や価値観を学び、それぞれが主張をもっていることを認識することができる。そして自分自身をその集団や組織の中で磨くことができる。  
このことは自分の事業や経営に役立つ。常に相手の立場に立って物事を考えることが良い効果をもたらし、幸せになれる因となる。
4. スピーチが上手になる  
人前で話す機会が増える。「聞き手上手は話上手」この言葉どおり、話は少しはうまくなり、やがて役員となり、指導力も身につく。  
熱意をこめた説得力が相手に伝わるようになり、ロータリーが楽しくなる。
5. ロータリーで交わることで長生きとなる。脳の活性化が果され、年配になってもぼけない、長寿ロータリアンが多い。

## 参考資料

RI 第 2560 地区の会員増強の中での三条北クラブの位置について

RI 第 2560 地区	2006. 7. 1	2007. 6. E 現在
女性		
1 位 新潟	純増 82 名	+14 名 96 名 (0 名)
2 位 高田	93 名	-6 名 87 名 (0 名)
3 位 長岡東	純増 75 名	0 名 75 名 (6 名)
4 位 新発田	純増 73 名	+1 名 74 名 (0 名)
5 位 新潟南	純増 66 名	+7 名 73 名 (0 名)
6 位 三条	純増 58 名	+8 名 66 名 (0 名)
7 位 三条北	純増 59 名	+7 名 66 名 (3 名)
8 位 三条南	62 名	-1 名 61 名 (0 名)
9 位 白根	純増 51 名	+5 名 56 名 (2 名)
11 位 直江津	純増 46 名	+10 名 56 名 (5 名)
11 位 新潟東	57 名	-3 名 54 名 (0 名)
⋮		
19 位 三条東	純増 39 名	+3 名 42 名 (4 名)

RI 第 2560 地区 30 名以下のクラブ

	2006. 7. 1	2007. 6. E
女性		
1. 津南 RC	29 名 (3 名)	30 名 純増 1 名 (ピーク 33 名)
2. 五泉 RC	29 名 (6 名)	29 名 0 名 (ピーク 59 名)
3. 見附 RC	32 名 (0 名)	29 名 -3 名 (ピーク 42 名)
4. 豊栄 RC	24 名 (3 名)	28 名 4 名 (ピーク 45 名)
5. 村上岩船 RC	28 名 (2 名)	28 名 0 名 (ピーク 31 名)
6. 十日町 RC	29 名 (0 名)	27 名 -2 名 (ピーク 56 名)
7. 水原 RC	24 名 (1 名)	26 名 2 名 (ピーク 55 名)
8. 新潟中央 RC	25 名 (2 名)	26 名 1 名 (ピーク 30 名)
9. 燕 RC	28 名 (0 名)	26 名 -2 名 (ピーク 41 名)
10. 十日町北 RC	25 名 (1 名)	25 名 0 名 (ピーク 49 名)
11. 新津 RC	23 名 (3 名)	24 名 1 名 (ピーク 56 名)
12. 雪国魚沼 RC	24 名 (3 名)	22 名 -2 名 (ピーク 25 名)
13. 栃尾 RC	19 名 (2 名)	21 名 2 名 (ピーク 31 名)
14. 巻 RC	20 名 (0 名)	20 名 0 名 (ピーク 38 名)
15. 頸北 RC	18 名 (2 名)	18 名 0 名 (ピーク 38 名)
16. 越後魚沼 RC	18 名 (0 名)	17 名 -1 名
17. 佐渡 RC	17 名 (0 名)	16 名 -1 名 (ピーク 59 名)
18. 村松 RC	15 名 (1 名)	16 名 1 名 (ピーク 38 名)
19. 田上あじさい RC	12 名 (2 名)	12 名 0 名 (ピーク 27 名)

20. 妙高高原 RC 14名(0名) 12名 -2名(ピーク 32名)

21. 阿賀野川ライン RC 11名(0名) 11名 0名

1. 30名以下のクラブは21クラブ、57クラブの約3分の1、小規模クラブである。

1. 21クラブの純減マイナス1名、増強されていない。

1. 21クラブの会員総数469名の内、13クラブ女性会員計31名、全体の4分の1

1. 女性いないクラブ 23クラブとなる。

1. 女性会員多い順：柏崎中央11名、村上8名、新潟万代7名、五泉6名、  
長岡東6名、直江津5名、白根5名、越後春日山5名、加茂5名

RI 第2560地区 30名以下のクラブの状況

1. 57クラブ中、21クラブある

2. 小規模クラブ21の増強 2006～07年度マイナス1名

3. 21クラブの会員総数は469名、内女性31名、全体の約3分の1。

4. 57クラブ中、女性会員のいないクラブ23クラブある。

5. 女性会員の多い順。

①柏崎中央 RC 11名 ②村上 RC 8名 ③新潟万代 RC 7名

④五泉 RC 6名 ④長岡東 RC 6名 ⑥直江津 RC 5名

⑥加茂 RC 5名 ⑧三条東 RC 4名 ⑧中条 RC 4名

6. 会員数の多いクラブ 2007.6.E 現在

①新潟 RC 96名 ②高田 RC 87名 ③長岡東 RC 75名

④新発田 RC 74名 ⑤新潟南 RC 73名 ⑥三条 RC 66名

⑥三条北 RC 66名 ⑧三条南 RC 61名 ⑨白根 RC 56名

⑨直江津 RC 56名 ⑪新潟東 RC 54名 ⑫柏崎東 RC 48名

⑬長岡西 RC 48名 ⑭長岡 RC 46名 ⑮高田東 RC 46名

⑯新発田城南 RC 45名 ⑰中条 RC・村上 RC・三条東 RC 42名



## 第9回すいか祭り終わる

本間重満

今年は梅雨明けが遅れ果実の糖度がのらず収穫が心配されたが例年より一週間遅れですいか祭りを開催する事ができた。

8/6から8/12まで開催し200玉の八色すいかを販売することができた。ブランド品の八色すいかだが甘くシャリシャリ感がなくてはただのすいか。今年の糖度は13度とまあまあ水準を満たしたシャリシャリ感は少なかつたが日照時間の関係だ、産地はご存じの通り南魚沼郡大和町大崎地区であり八色原といわれている現在は魚沼市である八海山麓の火山灰土が意味を持っている非常に水はけが良くしかも水持ちが良い魔法の土なのである。

そこで育ったすいかは十分に成育し特に甘くシャリシャリ感のある全国でも有名な八色すいかとしてこの時期販売されている。苗は普通のすいかであり地元のJAで斡旋したものである。

今年9回目を迎えた訳であるが実は1999年3月に興野にて花の店リトルガーデンを開店した7月には生産量日本一と言われている堀之内ユリ、カサブランカが出廻る花屋であるからイベントとしてユリを販売しようと計画し堀之内へ出向きユリ農家と交渉し大量の花と球根を仕入れたのである。他にも何かインパクトのある商品がないかと考え八色すいかを取り入れたのである。

中澤さんという生産者と交渉し本来はJA経由なのだがそこは大いに無理を通し直接仕入れに成功したのである。結果すいかは5日程で150玉完売、ユリは大量残をかかえ大赤字のスタートでありました。

当然、翌年からユリを控えすいかがメインになったことは申すまでもございません。2年程前、生花店を閉店し現在は興野工場として利用しておりますが、すいかの時期になりますと看板が立ちます。そして生花店時代のお客様、あるいはすいか目当てのお客様etc今年はなかなか看板がでないなあーと思っていたと言って寄ってくださいます。いやあー1年ぶりですねえー。お元気でしたかあー。今年の出来はどうですか、又来年もお待ちしていますなどと世間話に花の咲く時期なのである。当クラブでは柄沢憲司さん、横田加代子さん、加藤 實さんの奥様が常連さんでございます。皆様も是非お立ち寄り下さい。沢山の試食を用意してお待ちしております。いやあー何とも楽しい時期であります。

次は山崎 勲会員にお願いします。

# 9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
8月26日	8月27日	8月28日	8月29日	8月30日	8月31日	1
	三條南RC 夜例会 夏忘れ	三條北RC 卓話「国際大 会に参加し て」 落合益夫会員	三條RC 卓話 下田八木神社 石崎 功様	三條東RC 外部卓話 燕RC 夜例会 加茂RC 会員卓話	吉田RC 早朝例会	第4分区 I・M
2	3	4	5	6	7	8
	三條南RC I M報告会	三條北RC 新世代のため の月間 卓話 遠藤 巖様	三條RC I M報告会 例会場変更 V I P	三條東RC I M報告会 燕RC 事業計画発表 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会	
9	10	11	12	13	14	15
	三條南RC 卓話 竹山昭二会員	三條北RC 卓話 高森武志会員	三條RC 外部卓話	三條東RC 月見例会 燕RC クラブフォーラム 加茂RC 外部卓話	吉田RC 通常例会	ライラ研 修①
16	17	18	19	20	21	22
ライラ研 修②	敬老の日 ライラ研修③	三條北RC I・M報告会	三條RC 卓話 おやこ劇場 理事 川瀬弓子様	三條東RC ライラ研修報告 燕RC 外部卓話 加茂RC 夜例会	吉田RC 夜例会	
23	24	25	26	27	28	29
	振り替え休日	三條北RC ライラ研修 報告会	三條RC 「新世代のため の月間」	三條東RC ローターを知ろう 燕RC 夜例会 加茂RC ライラ研修報告会	吉田RC 通常例会	

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 巻 木曜日 見附

記帳受付 13日(木) 三條東RC (三條ロイヤルホテル)  
 18日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)  
 20日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)  
 21日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)  
 27日(木) 燕RC (燕三條ワシントンホテル)



9月1日(土) 第4分区 I M (分水)  
 9月15~17日 ライラ研修会 (五頭連峰少年自然の家)  
 10月17日(水) 地区大会記念ゴルフ大会  
 11月17・18日 地区大会 (朱鷺メッセ)  
 2008.3.22 会長エレクト研修  
 2008.5.17 地区協議会  
 2008.6.14 三條南RC 40周年記念式典